



NEUSTART

Verein für Bewährungs-
und Sanierungshilfe für
Strafentlassene

Die Gemeinnützige Gesellschaft Baselland hat im 2017 die Arbeit des Vereins NEUSTART in Basel mit einer grosszügigen Spende unterstützt. Der Vorstand sowie die Geschäftsleitung bedanken sich sehr dafür und nehmen die Gelegenheit gerne wahr, Ihnen folgend den "NEUSTART" vorzustellen.

Der Verein NEUSTART wurde im Jahr 1975 von engagierten Juristinnen und Juristen gegründet, die damals kostenlose Rechtsberatung für straffällige Menschen leisteten. Heute betreibt der Verein eine Beratungsstelle mit drei professionellen Sozialarbeitenden und einer Angestellten im Bereich Fundraising / Administration.



M. Pestalozzi, B. Schwer Röthlisberger, A. Martis, Z. Polat (v.l.n.r.)

Durchschnittlich suchen jährlich 180 Männer und Frauen bei NEUSTART um Unterstützung nach. Die Stelle bietet ihnen Sozial- und Schuldenberatung an und erbringt Fach- und Sachhilfe in den Bereichen Finanzen, Wohnen, Arbeiten und Ausbildung, Gesundheit, Beziehung und Freizeit. Daneben werden im Auftrag der kantonalen Bewährungshilfen beider Basel Bewährungsmandate ausgeführt. Das Ziel jeder Beratung ist die Förderung der sozialen Integration und die Senkung des deliktischen Rückfallrisikos zum Schutz der Gesellschaft.



NEUSTART

Verein für Bewährungs-
und Sanierungshilfe für
Strafentlassene

Die Beratungsstelle finanziert sich zu knapp einem Drittel durch staatliche Subventionen, mit welchen die gesetzlichen Mandate abgegolten werden. Spenden von Stiftungen, Firmen, Kirchgemeinden und Privatpersonen decken den restlichen Betriebsaufwand ab. Sie ermöglichen die Beratung und Begleitung von straffälligen Ratsuchenden, die freiwillig oder auf Anraten ihrer Anwälte, Psychiater oder anderer sozialer Institutionen zu uns finden.

Die Büroräumlichkeiten von NEUSTART befinden sich seit über 30 Jahren an der Therwilerstrasse 7 in Basel. Ein guter Teil des Mobiliars und der technischen Einrichtung ist in die Jahre gekommen. Im 2017 musste systembedingt die bisherige Telefonanlage ersetzt werden, mit unerwarteten Folgekosten beim PC-Netzwerk. Einige Räume benötigten zudem dringend einen frischen Anstrich; und unser Zentralraum konnte durch das Versetzen einer Türe sowie durch die Anschaffung von geeignetem Mobiliar wesentlich optimiert werden. Dank dem Beitrag der Gemeinnützigen Gesellschaft Baselland konnten wir diese Erneuerungen rasch angehen und mit einem tollen Resultat umsetzen.



Zentralraum im frischen Glanz und mit neuer Telefonanlage